

Billard: Zweimal gegen den Tabellenführer

Die beiden ersten Spieltage des Jahres haben es für den Billardclub Colours in sich. Am Samstag und Sonntag ist der Tabellenführer 1. PBC Hürth-Berrenrath II Gegner des Düsseldorfer Oberligateams. Dabei genießen die Düsseldorfer im ersten Spiel Heimrecht gegen die vom Ex-Bundesligaspieler Reiner Wirszitzki angeführten Mannschaft. Für die Colours geht es in beiden Begegnungen darum, sich bestmöglich zu verkaufen und vielleicht ebenfalls für eine Überraschung zu sorgen. Spielbeginn am Samstag ist um 14 Uhr (Reisholzer Werfstr. 25a). Red